

# Marktplatz



„Mit unserer Initiative bringen wir zahlreiche Firmenübergeber mit potentiellen Nachfolgern zusammen.“

Katrin Kuss, Koordinatorin Follow me

© Furgler

## Wie die Übergabe von Betrieben gelingt

**Unternehmen trifft Nachfolger – Katrin Kuss hilft mit der Nachfolgeinitiative „Follow me“ bei der Unternehmensübergabe.**

Das eigene Unternehmen ist oftmals eine echte Herzensangelegenheit, die mit Fleiß und jahrelanger Leidenschaft verbunden ist.

Umso verständlicher ist es, dass die Übergabe des eigenen Betriebs oft kein einfaches Unterfangen ist. Besonders wenn kein geeigneter Nachfolger in den eigenen Reihen zur Verfügung steht. Hier tritt die Initiative „Follow me“

auf den Spielplan. Denn die österreichweit einzigartige Online-Plattform bietet einen idealen Marktplatz für Übergeber und Nachfolger, wie auch Koordinatorin Katrin Kuss weiß.

„Wir bieten eine Vielzahl an Services, die dabei helfen, einen geeigneten Nachfolger zu finden. Darunter umfassende fachliche Beratung und Unterstützung durch unser starkes, steiermarkweites Expertennetzwerk“, so die Koordinatorin. Doch damit nicht genug. Denn wer sich als Nachfolger versuchen will, kann sich auch über vertrauliche Profilerstellung, breite Bekanntmachung der Suchprofile auf der Plattform sowie den

zugehörigen Social-Media-Kanälen und Veranstaltungen sowie Networking-Events freuen.

Derzeit bietet die Nachfolgebörsen knapp 1.000 Unternehmenschancen in ganz Österreich an – davon 380 Inserate aus der Steiermark. Eine Zahl, die in den letzten Jahren stetig angestiegen ist, was nicht zuletzt auch dem demografischen Wandel zuzuschreiben ist. „Betriebsübernahmen gewinnen seit einigen Jahren vermehrt an Bedeutung. Das ist dem Rückgang an Geburten und der mangelnden Nachfolgebereitschaft innerhalb der eigenen Familie zuzuschreiben. Hier bietet unsere Initiative Abhilfe“, erklärt

Kuss. Zurzeit finden sich vermehrt Unternehmen aus den Sparten Gewerbe und Handwerk, Handel, Tourismus und Freizeitwirtschaft sowie Information und Consulting auf der Online-Plattform der Nachfolgebörsen.

Denn bei Übernahmen werden nicht nur Standorte und Unternehmen weitergegeben, sondern vielmehr auch die Werte, erfahrene Arbeitskräfte und der bereits bestehende Kundenstock. Hier werden durchschnittlich 900 steirische Unternehmen jedes Jahr an die nächste Generation übergeben. Alle weiteren Informationen dazu gibt es unter [www.nachfolgeboerse.at](http://www.nachfolgeboerse.at).